



LES « INCROYABLES COMESTIBLES » DÉBARQUENT DANS LE CANTON

Les « Incroyables comestibles » est un mouvement citoyen né à Todmorden, en Grande-Bretagne. La crise avait frappé cette ville qui connaissait un haut taux de chômage. Dans les espaces publics, des citoyens créatifs ont eu l'idée de faire pousser des légumes, disponibles gratuitement pour tous. Avec la collaboration de leurs autorités, les habitants ont transformé ronds-points, parcs et cours d'école en jardins potagers, sensibilisant au passage la population à l'importance de se nourrir sainement grâce à des produits locaux. Ils ont également installé

des bacs sur les trottoirs, où chacun peut se servir en-salades, courgettes et herbes aromatiques. En prenant en main une partie de leur production alimentaire, les habitants de Todmorden sont passés du statut de chômeurs à celui de producteurs et ont recréé les liens sociaux que beaucoup avaient perdus en même temps que leur travail.

Ce mouvement a essaimé dans différents pays. Il s'installe maintenant chez nous : au Locle, à la Chaux-de-Fonds et à Neuchâtel. Une séance destinée aux personnes intéressées à cette démarche

a eu lieu le 17 février à la Chaux-de-Fonds et a réuni de nombreux participants. Après cette première très encourageante, une réunion organisée le 18 avril à Neuchâtel a également été un succès. Toute personne intéressée à mettre la main à la pâte est la bienvenue. Il peut s'agir de mettre un bout de terrain à disposition, offrir un bac, du compost, gérer le site internet ou désherber les plantations.

Le WWF salue bien entendu cette initiative qui contribue à faire sortir la production alimentaire de sa